



SANJO ROTARY CLUB

# 三条ロータリークラブ 週報 No.28

2009.2.4 (No.2535)

第2560地区ガバナー／馬場信彦  
会長／中村和彦  
会長エレクト／菊池渉(クラブ奉仕A)  
副会長／樺山仁(クラブ奉仕B)  
幹事／石月良典  
S A A／明田川賢一  
会計／杉山幸英

例会日／毎週水曜日12:30～  
例会場及び事務局／  
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内  
例会場／TEL 34-3311  
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp  
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>  
(~はshiftを押しながら“へ”的キーを押してください)

■本日の出席会員数：59名中40名  
■先々週出席率：84.62%

## 【ゲスト】

- ・国際ロータリー第2560地区  
国際奉仕委員長 立川龍雄 様



サイネリア

## 会長挨拶

中村和彦 会長



### 女の気持ち男の気持ち

1. 女は家に住むために帰り、男は寝るために帰る。
2. 女はアベックの同姓を気にし、男は異性を気にする。
3. 女は格好がいいから喫煙し、男はうまいから喫う。
4. 女は夫に失望して浮気し、男は妻がいても浮気する。
5. 女は何でも話せる親密さを欲し、男は話さずともわかる親しさを欲する。
6. 女は欲求不満を満たすべく食べ、男は空腹なので食べる。
7. 女は男の前で不可解な女を装い、男は素性の明らかなことを強調する。
8. 女の友情は他を排することで生まれ、男の友情は引き合う力で生まれる。
9. 女は理想の男性像をあらかじめ持ち、男は好きになった女が理想像となる。
10. 女は愛し始めた男にウソを言い、男は愛さなくなった女にウソを言う。



「夢をかたちに」

2008～2009年度国際ロータリーのテーマ

# 幹事報告

石月良典 幹事

- ◎2月11日(水)の次例会は祝日で休会ですので、よろしくお願ひ致します。
- ◎2月18日(水)例会場はVIPになりますので、お間違いのないよう、よろしくお願ひ致します。
- ◎三条ライオンズクラブより創立50周年記念大会のご臨席ご案内が届いております。  
とき 5月6日(水) PM12:30~  
ところ ハミングプラザVIP 三条 グランドホール
- ◎馬場ガバナー事務所より「ロータリーの友」セミナー開催のご案内が届いております。  
とき 3月28日(土) PM12:00~  
ところ ハミングプラザVIP 三条  
出席対象者 クラブ雑誌委員長

## ニコニコBOX

地区国際奉仕委員長 立川龍雄 様 (新潟東RC)

本日は世界理解月間に三条RCで卓話の機会をありがとうございました。今後も国際奉仕活動をよろしくお願ひ致します。

中村和彦さん

昨日は節分でした。今年の「ヤク」が祓われたと思います。

立川様、卓話ありがとうございます。楽しみにしています。

石月良典さん

先週インフルエンザで欠席してしまいました。皆様もご注意ください。

立川委員長、本日はありがとうございます。

渡辺勝利さん

国際奉仕委員長立川様を歓迎します。

本成寺節分、産業振興祈願のご利益を念じます。

樺山 仁さん

昨日、本成寺の豆マキに参加してきました。

本日の卓話の立川様に期待して。

小林敬典さん

いいことありそうな気持ちです。春が来た為でしょか。

立川龍雄様のお話し楽しみにしています。

丸山行彦さん、会田二朗さん、高橋 司さん、船越正夫さん、斎藤弘文さん、若槻八十彦さん、五十嵐昭一さん、明田川賢一さん、松永一義さん、杉山幸英さん、川瀬康裕さん、石塚欣司さん

地区国際奉仕委員長立川龍雄様、卓話ありがとうございます。

成田秀雄さん

都合で早退します。

2月4日分 ¥ 21,000  
今年度累計 ¥781,000

## 卓話

### 「世界のロータリー」



2560地区国際奉仕委員長

立川龍雄 様

三条ロータリーの皆さんこんにちは。

私の新潟東ロータリークラブは去年50周年を迎えた。

こちらには2年前の50周年の時にお邪魔いたしましたが、担当している姉妹クラブの台湾から30数名來ていた場所に私も参加できて素晴らしい国際親善をしているなど感心致しました。

私のクラブは会員が110名おりましたがこの不景気で転勤族の銀行・保険や鉄鋼関係やゼネコン全部辞め、今こちらと同じ59人と60人を行ったり来たりしています。

でも全員地元の人間で親しくお付き合い出来て三条さんも一番理想じゃないかなと思います。

この間、馬場ガバナーがうちのクラブに來た時に会員増強を疎かにしているのじゃないかと言われましたが、私は負けずに、いや60人が一番ベターだからこれを守るのが今の勤めだとお話しておきました。

どちらのクラブも50周年ということで親しみを感じます。

今日は国際理解月間ということでございますので地区がどんな事をやっているかという事をお話して私が去年の6月GSEで一ヶ月間アメリカのロータリークラブへ行って参りました話とか、メイクした東南アジア・韓国のロータリーの事をお話したいと思います。

今私達の地区で国際奉仕担当が行っている世界社会奉仕友情交換委員会は姉妹・友好クラブを作ったりするという委員会でございます。

あとマッチングブランドですがこれは相手の事を知らないでお金を出したり出し合ったりするのは難しいです。

ここ3年位は姉妹ロータリーを相手にしてのマッチングブランドを行うのが遣り易いと考えております。

最近は韓国、タイ、アメリカとかと行っていますが不景気なものですから相手先は日本がお金持ちと思っているせいか自分は100\$ 200\$ しか出さないのにこっちに2000㌦ 3000㌦を要求してくるのです。

だから最近はあまり力を入れていません。こちらは台湾新竹ですがお互い有益ではないかなと思います。

私共は韓国ソウル西クラブと姉妹を結んでおりますがここは平均年齢がなんと75歳です。

この間行った時にどうしてこちらは長老が多いのですか?と聞きましたら自分の体も入れないくらい封建的なんです。たいへんな処と姉妹を結んだなと後悔しているんです。

聞いてみると申し込みはあるんだそうです。1500万人の大都会ですから。

でもまだ10年早いとか父親がどうしようもないとか言って入れないので。

結んだ当時の10何年前に85人位いた会員が今25人です。

現在の平均年齢75才、前行った時は夜飲みに行こうとか誘われたのが最近行ってもじゃあね、です。

80を過ぎた方が多いからたいした歓迎もしてもらうことは有りません。

10何年か前に姉妹ロータリーを結ぼうと最初に台湾を考え、台湾西クラブという名門クラブへ10人位でマイクに行ったのです。

行ってニコニコの最低が当時で一万円と言われて驚いたのですが、メンバーを見たら商工会議所の会頭や証券取引所の理事そして台湾銀行の頭取などの顔ぶれです。

これはアカンと感じて帰って来てから丁重にお手紙を出しましてお断りをしました。

こちらが新竹と結ばれたのは大正解だと思います。

去年は姉妹ロータリーを結んだら地区から補助金20万円出すので200万円の予算を用意していたのですが1件の申し込みもありませんでした。時勢なので致し方ないと考えておりますけれど。

皆さんは姉妹ロータリーが幾つあると思われますか?この地区の20クラブが姉妹、友好を結んでいます。台湾が5、韓国は9、アメリカ3、あと香港、イタリア、ロシアが1クラブずつあります。

でもこの中で実際に交流しているのは12から15位で後はまったく交流していない状態です。

青少年交換委員会というのがあります。皆様から半期千円ずつ2千円頂いております。

地区で一番お金を使う事業ですね。以前一年交換はロータリーの師弟の方からの申込みがすごかったのです。人選するのが大変でクラブの会長からも是非頼むと言われても断りつつやっていた時代がありました。

ところが最近はロータリーの師弟の申込みは全く無く仕方ないのでインターネットをしている高校等にアプローチしてもやっと一人二人の参加の状態で

青少年交換委員会は昔花形が今は苦労しているのが現状です。昨日ガバナー事務所から連絡がありましたが、オレゴン州ポートランドで銃乱射事件が起き二人の死者がいました。

今年オレゴン州には各国からの11人留学生がいましたが新潟地区からはいませんでした。

当地区でも受け入れした高校生がもし事件や事故に遭った場合等緊急の時に直ぐ対応できる様に危機管理委員会を作っています。

私の友人で佐渡南クラブのメンバーのお嬢さんが留学先のハワイで亡くなられた事件もありましたが身近にも最近は留学先での事件が多くなっています。

そんな事で一年交換の人気がないのかなと思ったりしていますがロータリーで行う事業ですのでよろしくお願いしたいと思います。

私自身11月に地区大会に行って来ましたが、ソウル地区では役100位のクラブがあるのですが、その中で14から15位の女性だけのクラブがあります。韓国的人は一緒に活動をしないのですよね。

最近はインターネットやコンピューター関係の仕事をしている女性の社長が多く韓国の女性パワーは凄いようです。韓国のガバナー事務所はビルの一角を買ってあり事務局員も4人位常駐でいるのですがガバナーは幹事と副幹事を連れて行くだけです。年間予算も3年位前までは500万位しかなかったのが今は1千万になっているくらいです。

韓国ではロータリークラブはものすごいステータスでRI会長になったらそれこそ銀行やホテルの待遇が違う。また韓国ではRI会長が出たことが無いので今回がラストチャンスになるかもしれないとアメリカの大統領選挙並にすごかった様です。

私の所属する新潟東ロータリーは昨年50周年を迎えました。私も30年所属いたしておりますが、3年ほど前までは110名居た会員が現在は60名を切っています。転勤族が多いのですが、最近は一部上場の企業の支店長さんでも入会できないと言うような厳しい状況です。中條ガバナーの時に会員増強を言われましたが、うちのクラブは現状維持がやっとだとお話したように覚えています。

今RIでは女性会員のいないクラブはロータリークラブではないと言うほど厳しくまた、これからは女性を入れないことには会員増強はムリだと思います。

「世界理解月間」ですが私は今まで世界の50クラブほどを訪問しましたがその感想をお話したいと思います。

新潟東RCも韓国姉妹クラブがありますが韓国は男女別々のクラブです。今年度は韓国始まって以来のRI会長ですが、韓国内でRI会長の座をめざして

激しい戦いがあったようです。韓国ではロータリークラブ会員はステータスになっています。ですからRI会長とは名誉なことなので自分の財産をなげうつても会長になりたいというくらいです。

「2月は世界理解月間です。平和のために好意と理解の重要性に目を向ける時です。私たちの国際的な親睦がより平和な明日を築く助けとなるからです」と李会長は言っています。

地区やクラブ同志でマッチンググランドをやっていますが当地区でも韓国、タイ他何カ所かやっていますが国際奉仕委員会が窓口となって実際に資金を出すのはロータリー財団です。姉妹や友好を結んでいるクラブとその地区を巻き込む事が無駄の排除に繋がる様です。

この地区には20クラブが姉妹、友好クラブを結んでいます。

高校生の1年交換プログラムも最近は申し込み数が少なくなっていますが、この事業のために皆さんの年会費から徴収させていただいているので、有効に使うためにも原点に返って考えようとしています。皆さん子弟やお孫さんで行かせたいという方は是非ご連絡下さい。

研究グループ交換(GSE)を昨年3年ぶりに行いました。皆さんの年会費のなかから1,000円づつ頂いてお金が貯まると実施するのですが。GSEの地区委員長をやっていたので段取りと受け入れをやるだけの筈でしたが急遽チームリーダーとしてアメリカのアリゾナ州へ同行する事になりました。

滞在中ホテルは一日も無くすべてホームステイで30日滞在しなければなりません。

団長なので泊めて頂くお宅はファストガバナーの家ばかりでした。4家庭に泊りましたが皆さん85歳位なのですが朝5時半頃起きて散歩に連れて行かれましたがそれは半端でなくて1時間位歩くのです。帰ってきて食べる食事はオートミールですからさすがに毎日となると参りました。夕食となると食べるステーキが大きいのと塩胡椒だけでというのも辛いものがありました。69歳にして苦労してきました。

行ったメンバー4人の中に歯を悪くした人が居ま

したが、歯の治療には海外傷害保険は出ませんし医療費はとにかく高いのに驚いたのですが奥歯の具合が悪いまま30日間我慢できないので何とかするからと連れて行き治療を受けさせました。奥歯に銀を入れただけでなんと17万円！です。私が行ったのはアリゾナですがフェニックスは500万人位の都会ですがあとは3万人から5万人位の砂漠の中にある小さな町でした。周りにあるのは刑務所とゴルフ場しかありません。現地で公式訪問を15公式訪問しましたその内の7クラブの例会場がゴルフ場のクラブハウスです。

向こうの6月頃は40度の暑さですからモーニングクラブが多く朝6時から例会をやって8時頃に終わってそれからスタートするのですが毎日しているような人も多く、ショートホールで芝生の上に石灰で1mくらいの丸い円を描きそこに入らないとペナルティでロータリー財団に寄付です。例会かゴルフのどちらが主になっているか分らないような所もありましたが、アメリカでは女性のいないクラブは無く訪問した15の内4クラブは女性が会長でした。

関心のあったインディアン居留地にも連れていってもらいました。最近彼らは牧場、カジノを経営してお金持ちになっているのですがロータリアンにインディアンはいません、誘いません。アメリカの悪いところだと思います。

アリゾナにはボーイング社がありますがここでは軍事産業でアパッチという軍用ヘリコプターを造っています。見たくてお願いしたのですが機密だと見せてもらえない。社員が2万人位いるのですが世界で初めて社内の管理職だけで作っているアパッチロータリークラブがあるのでそこへメイクで訪問することで見せて貰う事ができました。話を聞く事もできましたがこのアパッチヘリコプターは日本でもライセンス生産して少数13機が作られているが非常に高価になっているようです。黒人の大統領が誕生した国ですから将来はインディアンだけのロータリーが誕生するのではないかと考えたりしましたが30分間では時間が足りないようで、まとまらない話でしたがご静聴ありがとうございました。

次週例会 2月25日 会員卓話 小越憲泰会員

次々週例会 3月4日 外部卓話 三条乗馬クラブ  
理事長 増田感市様

